

Maryse est reconnue pour son dynamisme, ainsi que pour sa grande passion pour les enfants et la musique. En 2001, elle cherchait un camp d'été pour son fils, William Lamoureux, alors âgé de 5 ans net qui jouait déjà du violon, mais qui était aussi intéressé à jouer de la guitare. Elle a alors décidé de lui en organiser un, et c'est ainsi que le Camp Musical Adagio vu le jour.

Étant elle-même mère, elle savait exactement ce que les parents recherchaient dans un camp pour leurs enfants: la sécurité, le plaisir, le respect et l'apprentissage. De plus, ayant participé à différents camps dans sa jeunesse qui lui ont procuré des expériences extraordinaires, elle a acquis les outils nécessaires pour que les campers vivent des moments mémorables: une équipe de moniteurs et professeurs dynamiques et attachants, ainsi que des activités diversifies et stimulantes.

La clé du succès du Camp Musical Adagio est sans aucun doute, les innombrables heures qu'elle a passé à penser à tous les petits détails qui feront de ces deux semaines un des plus beaux moments de l'enfance des campers! De plus, elle a minutieusement monté son équipe de gens passionnés et dévoués qui forme aujourd'hui, la belle grande famille du Camp Musical Adagio.

Lors de la première année du camp, en 2002, nous avons accueilli environ 80 campers à la Cabane en bois rond. Lors du dernier camp, nous y en avons accueilli plus de 350 campers qui ont fait un minimum de deux semaines avec nous. Depuis l'anniversaire de la 10e édition, nous avons commencé à souligner la participationremarquable des campers qui sont avec nous depuis au moins 5 ans. Nous les appelons fièrement les « campers 5 étoiles ». L'été dernier, nous pouvions en compter plus de 60!

Merci de vote confiance! Nous adorons vous revoir, année après année.

